



おひさまだより



ゆいの杜こども園 R7. 春号

春風が心地よいさわやかな季節です。未就園児の交流の場である「おひさまひろば」は、今年度も、園庭やおひさま保育室の開放、テーマごとの親子あそびを楽しむ「ひろば」として開催しています。地域の未就園の親子のみなさんに、地域のあそび場として、「マイこども園」として、気軽に利用していただけるようお待ちしております。

さて、新年度になり新しい環境に慣れてきた子どもたちは、園庭でのびのびと遊んだり、砂あそびをしたり…。散歩に出かけては草花や虫を見つけたりして、この季節ならではの遊びを楽しんでいます。

今回は、園の子どもたちが大好きな“春の遊び”をご紹介します。

～さんぽ～

◎子どもたちは、戸外あそびが大好き！園庭だけでなく、近くの田んぼ道を散歩し、草花や、いろんな生き物との出会いを楽しんでいます。春の日差しや、風を感じながら、見て、触って、聞いて…。五感で楽しめます。バランスをとり距離をのびし歩くことで、体を育てたり、たくさんの不思議との出会いで、心も育てたり…。様々な気づきはいろんな学びにもつながっています。



～砂場あそび～

◎砂場あそびは、いつも多くの子どもたちが集まるあそびです。サラサラ、ザクザク…。いろんな砂の感触を楽しみながら、山や川など大きいもの、ごっこあそびのごちそう…。水を入れるタイミングや量を加減しながら作っています。砂場の空間では、創造力、友だちとの協調性、集中力…。等、さまざまな力が育っています。



～飼育・栽培～

◎春は、生き物や草花が育つ季節です。園では、朝顔の種まきや夏野菜の苗植えをしました。芽はいつ出るの？まだ大きくなるの？と心配したり、喜んだり…。わからないことは、すぐ図鑑で調べたりしながら、水やりや観察を楽しんでいます。集めた花は、ごっこあそびのごちそうや制作にも使っています。また、散歩で見つけた虫などの生き物を飼育し、育ちを楽しみにしている子どもたちもいます。花壇や植木鉢、飼育ケースの周りには、いつも楽しそうな会話や笑顔でいっぱいです。



※ 未就園児交流の「おひさまひろば」では、園庭とおひさま保育室の開放をしています。ふれあい遊びやおはなし会など、テーマ別の親子あそびの日も設けています。5月28日(水)は、「ふれあい遊び」をテーマに、親子で楽しんでいただきます。定員がありますので早めにお申し込みください。

※ 子育てや園に関するご相談は、随時受付けています。先ずはお気軽にお電話ください。

ゆいの杜こども園(0748-23-2222)